

Protokolleintrag vom 01.03.2023

2023/44

**Postulat von Samuel Balsiger (SVP) und Stephan Iten (SVP) vom 01.02.2023:
Entwicklung einer Strategie gegen den gut vernetzten und aktiven Linksextremismus sowie Beratung der Strategie in der zuständigen Sachkommission des Gemeinderats unter Geheimhaltung**

Samuel Balsiger (SVP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: In der Stadt Zürich gibt es offenkundig ein Problem mit linksextremer Gewalt. Darum soll eine Strategie gegen den Linksextremismus entwickelt werden.

Der Rat wird über den Antrag am 8. März 2023 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat